



## SINIESTROS DE CICLISTAS

En este primer fin de semana de julio han muerto dos ciclistas en las carreteras de Aragón, uno de ellos era el Alcalde de Zuera, su nombre Luis Zubieta Lacámara, y su foto, ha aparecido en todos los periódicos. Es por ese motivo por el que quizás esta desgracia tenga más repercusión que la de otras víctimas anónimas, aunque no por ello la pena, rabia e impotencia es distinta a la de otras familias afectadas.

Luis ha sido atropellado por un conductor que seguramente no prestaba la suficiente atención, un hecho lamentable que se podría haber evitado como la mayoría de siniestros que suceden a diario en nuestras carreteras.

Según datos de la DGT, hasta el 30 de junio, 500 personas han perdido la vida en las carreteras españolas y de ellas 194 víctimas eran peatones, ciclistas y otros colectivos vulnerables.

En P(A)T, asociación dedicada a prevenir los siniestros y ayudar a las víctimas del tráfico, sabemos por el difícil momento que estarán pasando los familiares y amigos por eso queremos acompañarlos y transmitir todo nuestro afecto y apoyo.

En estas fechas estivales las carreteras se llenarán de ciclistas y peatones que salen a disfrutar de sus vacaciones y habrá también muchos desplazamientos por motivos de ocio. Si siempre es importante extremar las precauciones por parte de los conductores, más todavía lo es en estos días. Desde P(A)T pedimos a todos los conductores que circulen atentos, con prudencia y en buenas condiciones y cuando a lo lejos vean a un peatón o a un ciclista,



piensen que esa persona vulnerable que a los pocos segundos estará junto a nosotros, es su padre, su hermano, su hija, un querido amigo y que tiene en sus manos la vida de ese ser querido y no olvide que, de sus actos en los próximos segundos, quizás, tenga que rendir cuentas a si mismo durante el resto de su vida.

El verano está comenzando para todos, pero desgraciadamente ya ha acabado para dos personas que únicamente querían disfrutar de su tiempo de ocio.

No trunquemos más veranos, no destruemos vidas, es sencillo, solo tenemos que conducir respetando y pensando en los demás y no en nosotros mismos

2- julio-2023

P(A)T